

**Le 3 mars dernier, la frontière centrafricaine d'avec le Cameroun avait été bloquée par les rebelles centrafricains qui contestent le nouveau gouvernement mis en place à Bangui. Ils sont finalement revenus dans leur décision et la frontière vient d'être rouverte.**

En effet, révèle le Quotidien gouvernemental camerounais, les rebelles ont pris la décision d'autoriser l'entrée dans Bangui aux camions transportant des vivres. Mais, les transporteurs camerounais exigeraient d'être escortés par des militaires de la Minusca, pour éviter toute surprise. Depuis le 3 mars 2019, selon des sources autorisées, environ 100 camions sont garés dans la ville camerounaise de Garoua Boulai, frontalière à la RCA. Dans le même temps, on dénombre au moins 127 camions stationnés dans la ville centrafricaine de Beloko, en partance pour Douala, la capitale économique camerounaise, dans laquelle débarquent chaque année, environ 55 milliards de francs Cfa de marchandises centrafricaines, selon les statistiques douanières.